

MAICAO NECESITA DOLIENTES

Por Camilo Solano Caballero

 [Camilo Andres Solano](#)
 [@camilosolanoc](#)
 [@camilo_solanoc](#)

Comenzamos a conocer diferentes candidatos a las alcaldías municipales, entre ellos a los que van con el aval del pueblo, mediante firmas ciudadanas. En Maicao surge un gran aspirante: Santa Lopesierra. Él se encuentra en el proceso de recolección de firmas para inscribir su candidatura.

Samuel Santander Lopesierra Gutiérrez, Santa, nació en Maicao el 16 de noviembre de 1961. Hijo del comerciante Samuel Lopesierra Bernier y Guillermina Gutiérrez, cursó primaria en el colegio monte de oca de Maicao, bachillerato en el colegio Liceo de Cervantes de Barranquilla y en South Illinois Univesity de USA cursó y termino Economía.

Fue concejal de Maicao, diputado del departamento de la Guajira y Senador de la República.

Es un hombre de gran calidad humana, carisma, anfitrión proverbial, le asiste un corazón generoso. Tuve la oportunidad de conocerle de cerca y aprendí mucho de él en buenos y malos momentos de su vida. Ha mantenido a través del tiempo una gran amistad con mi Padre y mi Madre, pues son padres de Sacramento.

Ahora, Santa Lopesierra se encuentra visitando amigos, barrios, corregimientos, veredas, rancherías y comercios del municipio de Maicao recogiendo firmas para ser Alcalde de la ciudad. Donde va es recibido con gran aceptación, la gente recuerda las gestiones y favores que hizo en el pasado, respaldan su aspiración con entusiasmo, él recibe apoyos con la humildad que le caracteriza, le piden planillas para buscar firmas en los distintos barrios de la ciudad y poner su grano de arena en este nuevo proyecto político.



La recolección de firma se hace igual que antes, cuando los políticos eran más auténticos y la política más seria; los candidatos salían a untarse de pueblo, a escuchar a los ciudadanos, a proponer soluciones verdaderas, sin proponer hipotecar el municipio para ganar el cargo y tener la obligación de devolver favores con intereses de oprobio.

Maicao puede ganar con un candidato que ama a su ciudad, que es un gran ejecutivo, que seguramente va a sacar a la ciudad de la degradación política y económica que propiciaron políticos inescrupulosos que solo llegaron a enriquecerse.

Enhorabuena ha llegado Santa a Maicao. Él está por encima del bien y del mal, ama a su ciudad, es solidario con la gente, no necesita robar. Llega con la misión histórica de demostrar que no tiene la catadura de hombre perverso que le han endilgado los medios centralistas. Todo lo contrario, es un hombre formado para servir, que quiere el desarrollo de su ciudad y de su gente. Contra viento y marea hará lo que la gente pide a gritos: buscar un alcalde al que la ciudad le duela para poder afirmar que Maicao tiene dolientes.